

El Ing. Benjamin Rosales y el Dr. Fabrizio Delgado, Inspector y Director Técnico del Instituto de Neurociencias, respectivamente, tienen el agrado de invitar a usted y a su prestigioso medio de comunicación social al:

FORO INTERNACIONAL

"LUCHA CONTRA EL ESTIGMA DE LA SALUD MENTAL"

DÍA: VIERNES 22 DE FEBRERO DEL 2013

LUGAR: AUDITORIUM PRINCIPAL DEL INSTITUTO DE

NEUROCIENCIAS.

HORA: 11H00

Evento organizado como parte de las actividades por los 132 años de creación y servicio a la atención de la salud mental de los ecuatorianos contará con la presencia de reconocidos profesionales de la psiquiatría de Estados Unidos, Venezuela, México y Colombia.

Ellos son Pedro Ruíz, Presidente de la Asociación Mundial de Psiquiatría; Edgard Belfort, Secretario de Educación de la Asociación Mundial de Psiquiatría; Enrique Camarena, Past Presidente de la Asociación Psiquiátrica de América Latina; Silvia Gaviria, de la Sección Salud Mental de la Mujer de la Asociación Mundial de Psiquiatría, quienes intervendrán en el Foro así como en una jornada de trabajo para constatar los avances logrados y los proyectos a futuro del Instituto de Neurociencias.

Agradecemos la gentileza de su atención para la cobertura y difusión periódica de este importante evento académico que el INC realiza enmarcado en el proceso de cambio y modernización que está implementando con importantes logros para los pacientes.